



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

SKRIPSI

**ANALISIS PERBEDAAN PERSEPSI MAHASISWA AKUTANSI
MENGENAI FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PRMILIHAN KARIR AKUNTAN**

Oleh :

**YULI ELSA
02 157 044**

Mahasiswa Program S-1 Jurusan Akuntansi

*Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat – Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG
2008**

No Alumni Universitas	YULI ELSA	No Alumni Fakultas
BIODATA		
a) Tempat/Tgl Lahir : Batusangkar/ 09 Juli 1984 b). Nama Orang Tua : Syafrizal dan Eliwati c). Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Akuntansi e) No.Bp : 02157044 f). Tanggal Lulus : 15 November 2008 g) Prediket lulus : Memuaskan h) IPK : 2,65 i) Lama Studi : 6 tahun j). Alamat Orang Tua : Perum Arai Pinang I Blok. C.1 Lima Kaum Batusangkar		

ANALISIS PERBEDAAN PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI MENGENAI FAKTO-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMILIHAN KARIR AKUNTAN

Skripsi S-1 Oleh **Yuli Elsa**, Pembimbing : **Dr. H. Yuskar, MA, Akt**

ABSTRAK

Pesatnya perkembangan dunia bisnis memberikan lapangan pekerjaan yang beragam bagi Sarjana akuntansi yang akan memasuki dunia kerja. Ada empat jenis karir yang akan dijalani oleh mahasiswa akuntansi yang telah menjadi sarjana yaitu akuntan publik, akuntan pendidik, akuntan perusahaan, dan akuntan pemerintah. Mahasiswa akuntansi yang akan menjadi sarjana akuntansi, memiliki beberapa pertimbangan untuk memilih karir akuntan apa yang akan dijalannya. Faktor-faktor yang mempengaruhi pertimbangan tersebut adalah penghargaan finansial, pelatihan profesional, pengakuan profesional, nilai-nilai sosial, lingkungan kerja, pertimbangan pasar kerja dan personalitas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan persepsi diantara mahasiswa akuntansi yang sudah dan yang belum mengambil mata kuliah auditing mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karir akuntan. Responden pada penelitian ini adalah mahasiswa akuntansi yang sudah dan yang belum mengambil mata kuliah auditing pada Universitas Negeri di Kota Padang. Pengujian dilakukan dengan menggunakan alat analisis Paired-sampel t-test (Uji beda sampel berpasangan). Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan persepsi diantara mahasiswa akuntansi yang sudah dan yang belum mengambil mata kuliah auditing mengenai penghargaan finansial, Pelatihan profesional, pengakuan profesional dan pertimbangan pasar kerja yang mempengaruhi pemilihan karir akuntan. Sedangkan untuk faktor nilai-nilai sosial, lingkungan kerja dan personalitas terdapat perbedaan persepsi diantara mahasiswa akuntansi yang sudah dan yang belum mengambil mata kuliah auditing dalam pemilihan karir akuntan.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 15 November 2008, dengan penguji

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Amsal Djunid, M.Bus	Riza Reni Yanti, SE, M.Si, Akt	Drs. Arizal Putra, M.Si, Akt

Mengetahui :

Ketua Jurusan : **Drs. Syahril Ali, M.Si, Ak**
NIP. 131 598 288

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bagian ini dibahas mengenai hal-hal yang melatarbelakangi penelitian ini. Bahasannya antara lain latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian serta sistematika pembahasan.

1.1 Latarbelakang

Pesatnya perkembangan dunia bisnis memberikan lapangan kerja yang beragam untuk angkatan kerja, salah satu yang tergolong angkatan kerja adalah sarjana. Sarjana merupakan tenaga kerja yang telah menempuh pendidikan strata satu. Sarjana ekonomi khususnya akuntansi merupakan salah satu sarjana yang akan memasuki dunia kerja.

Ada beberapa jenis karir akuntan yang akan dijalani oleh mahasiswa akuntansi yang telah menjadi sarjana (Mulyadi, 1989) yaitu:

1. Akuntan Publik

Merupakan akuntan yang jenis pekerjaannya memeriksa laporan keuangan dan konsultasi dibidang keuangan kliennya dan pekerjaannya dilakukan dikantor akuntan publik.

2. Akuntan pendidikan

Merupakan seorang akuntan yang pekerjaan utamanya mengajar pada perguruan tinggi dan dalam melaksanakan tugasnya seorang akuntan pendidik

harus berpedoman teguh pada Tri Dharma Perguruan Tinggi, yaitu pengajaran, penelitian dan pengabdian pada masyarakat.

3. Akuntan Perusahaan

Merupakan seorang akuntan dalam suatu perusahaan (suatu badan usaha yang tujuannya mencari laba). Jenis pekerjaan yang akan dilakukan tergantung pada tugas yang akan diberikan oleh pimpinan perusahaan.

4. Akuntan Pemerintah

Merupakan akuntan yang bekerja pada instansi pemerintah (Departemen keuangan, kantor pajak, BPKP dan BPK). Tugas serta kewajiban telah diatur dan disesuaikan dengan undang-undang.

Berdasarkan dari berbagai jenis karir akuntan yang dapat dijalankan oleh sarjana akuntansi tersebut menunjukkan bahwa setiap sarjana akuntansi bebas memilih karir akuntan apa yang dijalaninya.

Mahasiswa akuntansi yang akan menjadi sarjana akuntansi, memiliki beberapa pertimbangan untuk memilih karir akuntan apa yang dijalaninya. Faktor-faktor yang mempengaruhinya terdiri dari (Rahayu, 2003):

1. Penghargaan Finansial

Penghargaan finansial atau gaji merupakan hasil yang diperoleh sebagai kontrapretasi dari pekerjaan yang telah diyakini secara mendasar bagi sebagian besar perusahaan sebagai daya tarik utama untuk memberikan kepuasan kepada karyawannya.

BAB V PENUTUP

Pada bagian ini akan dibahas mengenai kesimpulan berdasarkan hasil analisis data pada bab sebelumnya, keterbatasan penelitian dan saran bagi peneliti selanjutnya.

5.1 Kesimpulan

Atas hasil analisis data yang dilakukan dengan menggunakan analisis skor terhadap 120 kuisisioner, kuisisioner yang dikembalikan dan diisi dengan benar hanya 102 kuisisioner. Jadi hanya 102 kuisisioner yang dapat diolah dengan menggunakan program SPSS 13.00. dari uji validitas terhadap 34 pertanyaan yang ada, dinyatakan 34 pertanyaan tersebut valid. Dan dari uji reliabilitas terhadap 34 pertanyaan yang dinyatakan valid, didapatkan ke 34 pertanyaan tersebut reliabel. Begitu juga dengan uji normalitas data, didapat dapat yang ada berdistribusi normal.

Untuk karir yang banyak diminati dan kurang diminati, sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai, penelitian ini mengklasifikasikan karir menjadi empat kelompok, yaitu akuntan publik, akuntan pendidik, akuntan perusahaan, dan akuntan pemerintah. Karir yang banyak diminati oleh mahasiswa akuntansi dari dua universitas negeri yang ada di Padang tersebut adalah memilih karir sebagai akuntan perusahaan. Karir yang kurang diminati adalah karir sebagai akuntan

DAFTAR PUSTAKA

- Anwar, saefuddin, 2000. *validitas dan Reabilitas*. Pustaka pelajar, Yogyakarta.
- Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi, 1998, Akreditasi Program Studi
Jenjang Sarjana (S1) Hasil Penelitian Tahun 1996/1997, Direktori umum
Departemen Pendidikan dan Kebudayaan.
- Direktori Perguruan Tinggi Swasta Se-Indonesia, 1998, Direktori umum Departemen
Pendidikan dan Kebudayaan.
- Defralina, Eva, 2006. *Persepsi Mahasiswa Akuntansi Mengenai Pelatihan
Profesional, Pengakuan Profesional, Lingkungan Kerjadan Persponalitas
yang Mempengaruhi Pemilihan Karir*, Skripsi Sarjana, Fakultas Ekonomi,
Universitas Bung Hatta.
- Fitria, 2004, *Persepsi mahasiswa akuntansi mengenai Faktor-faktor yang
Mempengaruhi Pemilihan Karir*, Skripsi Sarjana, Fakultas Ekonomi,
Universitas Bung Hatta.
- Harahap, Sofyan Syafri, 1994. *Auditing Kontemporer*. Erlangga. Jakarta.
- H. S. Hadibroto, 1994, *Masalah Akuntansi*, Buku Dua. Lembaga Penerbitan Fakultas
Ekonomi Universitas Indonesia. Jakarta.
- Indriantoro, Nur dan Supomo, Bambang, 1999. *Metode Penelitian bisnis untuk
Manajemen dan Akuntansi*, edisi pertama, BPFE, Yokyakarta.

